

Regierungsratsbeschluss

vom 2. März 2010

Nr. 2010/337

Verein Nachtfieber, v.d. Deliah Kyburz, 4603 Olten: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Produktion „Die Show nach Zehn“

1. Erwägungen

Der Verein „Nachtfieber“, Olten, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Produktion „Die Show nach Zehn“. Unter dem Titel „Nachtfieber“ arbeitet eine engagierte Gruppe kulturell begeisterter Leute daran, eine Mischung aus lustvoller Talkshow und subtilem Satireprogramm zu inszenieren. Rhaban Straumann, Roman Wyss und Rolf Strub bieten viel Musik, gute Unterhaltung, bissiges Theater und packende Kurzfilme. In diesem Jahr sind sieben Ausgaben von „Nachtfieber – Die Show nach Zehn“ geplant. Die Ausgaben sind mit Fr. 99'100.-- budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein „Nachtfieber“, v.d. Deliah Kyburz, Olten, ist an die Produktion „Die Show nach Zehn“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 20'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Vorlage eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen-St. Niklaus) sowie eines Einzahlungsscheins und auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport, zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) dv/Nachtfieber.doc
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Verein Nachtfieber, Deliah Kyburz, Postfach 109, 4603 Olten
Gemeindepräsidium der Stadt 4600 Olten